

Exponen obras inéditas de Agustín Drake

Última actualización: Lunes, 24 Octubre 2022 08:45

Visto: 333

Una muestra con las últimas obras del maestro [Agustín Drake Aldama](#) se exponen en la galería Esteban Chartrand en la filial matancera de la [UNEAC](#).

“Otra vez las cosas de Agustín” es el título de la exposición en homenaje al recientemente fallecido artista de la plástica. El mencionado título resulta una especie de remake a otra que él inauguró.

La muestra comprende varias obras de Drake, entre ellas un gallo. Esta creación la realizó con materiales reciclados: una llave de metal y otros elementos para lograr la cresta y la cola del peculiar animal.

La esposa de Agustín Drake, Leonor, ayudó en la terminación de las

Exponen obras inéditas de Agustín Drake

Última actualización: Lunes, 24 Octubre 2022 08:45

Visto: 333

Exponen obras inéditas de Agustín Drake

Última actualización: Lunes, 24 Octubre 2022 08:45

Visto: 333

[Agustín Drake Aldama](#) creyó en la mejoría del ser humano. Preservar su legado e impronta creativa se impone. Una forma de hacerlo es exhibir y mostrar su obra. Falleció en agosto de este 2022, a un mes escaso de cumplir sus 88 años. Él pretendía festejar sus 90, tal como cada año, con un grupo de amigos y familiares que lo agasajaban.

Su mayor alegría resultó la nominación en 2021 al Premio Nacional de Artes Plásticas y aunque no lo obtuvo dijo: «aunque no lo obtenga considero que esta nominación en sí es el premio». (PRM)